

BROADCAST

Atlet Binaraga Yosua Pratama Sabet Juara 2 Mens Bodybuilding Under 90kg

Ray - BALI.BROADCAST.CO.ID

Oct 18, 2023 - 18:19



Octavianus Takandjandji (kiri), Nurmi Roslunda Gultom (Ibu Yosua), I Nyoman Suirka (Ayah Yosua), Yosua Pratama (kanan).

BADUNG - Ajang The International Fitness and Bodybuilding Federation (IFBB) Mr. Universe Western Australia 2023, melahirkan sosok prestasi untuk Indonesia di Perth Australia, Minggu 15 Oktober 2023 yang lalu.



Yosua Pratama, atlet binaraga wakil Indonesia dari Bali, yang berdomisili di Lingkungan Umahanyar, BTN Lukluk, Kabupaten Badung, sukses meraih juara 2 (medali perak), pada ajang bergengsi di Australia kategori Mens Bodybuilding under 90 kg.

Perjuangan Yosua Pratama bisa diacungi jempol karena melawan 6 atlet asal Australia, di ajang The International Fitness and Bodybuilding Federation (IFBB) Mr Universe Western Australia 2023.



Atlet yang berusia 26 tahun ini sedang menempuh pendidikan S1 Jurusan Ekonomi di Universitas Udayana. Diusianya yang masih muda ini tentu menjadi harapan tersendiri bagi atlet berprestasi untuk maju terus dalam mencapai kemenangan.

Yoshua Pratama yang sebelumnya sudah masuk team Binaraga Kabupaten Badung pada Porprov tahun 2022 yang sukses memperoleh medali perunggu, tentu ini merupakan prestasi yang meningkat.

Usai berlaga, ia kembali ke Bali pada Selasa 17 Oktober 2023, yang disambut hangat oleh rekan, kerabat dan keluarganya. Ia juga mengungkapkan rasa bahagiannya saat tiba di Bandara Ngurah Rai, dalam mempersembahkan medali ini.



" Ini satu kebanggaan bagi saya bisa mempersembahkan medali ini untuk Indonesia, Bali dan Kabupaten Badung, " kata Yosua terharu.

Dalam penuturannya bahwa Yoshua yang juga merupakan personal trainer ini, sebelum berlaga di Australia, semua persiapan telah dilakukan dalam waktu yang cukup lama yakni selama 1 tahun. Ia mengaku sangat bersyukur karena dalam semua persiapan yang dilakukan, dukungan dari keluarga menjadi pemompa semangatnya untuk bisa meraih yang terbaik.

" Kami ada 4 orang satu tim, 3 atlet 1 pelatih. Kebetulan di kelas saya ada 7 kompetitor "

Ia juga menyebutkan bahwa pertandingan yang dia juarai ini sepenuhnya menggunakan koceknnya sendiri.

" Saya berharap pemerintah mensupport kami kedepannya khususnya olahraga cabor binaraga, untuk yang muda - muda untuk prestasi, " ungapnya.



Nurmi Roslunda Gultom seorang ibu dari Yosua Pratama mengaku gembira menyambut putranya pulang.

" Keinginan kami melalui Yosua untuk menjadi berkat. Kepribadian Yosua saya melihat dia anak yang disiplin dan konsekuen serta mandiri "

" Kami sangat senang dan bersuka cita, ini anak kami yang pertama kakak bagi anak - anak kami yang lainnya, " ujarnya.



I Nyoman Suirka seorang ayahnya juga menyebutkan hal yang sama. Ia juga berharap binaraga di Bali ini bisa maju dan ekonomi Bali meningkat dari sektor olahraga.





Octavianus Takandjandji, ST MAP., yang bersamaan datang mewakili IFBB Sumba Timur (NTT), ia juga dikabarkan meraih Juara 2 Mens Physique Classic Master (Open) dan Juara 6 Mens Bodybuilding Master (Open). (Ray)